



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PENGUKUHAN IKATAN KELUARGA
BESAR BATIN SUKU ASLI (IKBBSA)
BENGKALIS - BANTAN
BANTAN, 08 OKTOBER 2018**

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

***SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA***

YANG KAMI HORMATI:

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS, DAERAH PEMILIHAN KECAMATAN BENGKALIS DAN BANTAN;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS BESERTA PENGURUS;
- CAMAT BANTAN DAN CAMAT BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DI KECAMATAN BANTAN DAN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KECAMATAN BANTAN DAN BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, PEMUKA AGAMA, TOKOH PEMUDA, WARTAWAN DAN SEGENAP HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PADA SIANG HARI YANG PENUH BERKAH INI, MARILAH KITA SENANTIASA MENGUCAPKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA NYA, KITA DAPAT BERADA DI SINI MENGIKUTI RANGKAIAN ACARA PENGUKUHAN IKATAN KELUARGA BESAR BATIN SUKU ASLI (IKBBSA) BENGKALIS - BANTAN. SEMOGA KEGIATAN INI MEMBAWA BERKAH BAGI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS INI.

SHALAWAT BESERTA SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMA SOLI’ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALIHI WASOHBHI AJMA’IN”**. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SAFA’AT BELIAU DI HARI AKHIR KELAK. *AMIN YA RABBAL ‘ALAMIN.*

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH ATAS PENGUKUHAN IKBBSA BENGKALIS - BANTAN, SEMOGA PARA PENGURUS IKBBSA DAPAT MEMBERI CONTOH KEPADA MASYARAKAT UNTUK LEBIH MENGETAHUI DAN MEMEPERKENALKAN BUDAYA SUKU ASLI, SEHINGGA NANTINYA PARA PEMANGKU ADAT INI DAPAT MENJAGA DAN MEMELIHARA NILAI-NILAI BUDAYA SUKU ASLI DI KAMPUNGNYA.

SEBAGAI PEMANGKU ADAT SUKU ASLI TIDAKLAH RINGAN, AMANAH YANG DIBERIKAN HENDAKNYA DILAKSANAKAN DENGAN PENUH TANGGUNG JAWAB, KARENA PEMIMPIN ADAT ITU ADALAH ORANG YANG DILEBIHKAN SELANGKAH DAN DITINGGIKAN SETINGKAT.

HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN,

MELALUI PENGUKUHAN INI, KAMI BERHARAP KEPADA PEMANGKU ADAT SUKU ASLI UNTUK TETAP MEMILIKI ATURAN-ATURAN YANG MENJAMIN

KELESTARIAN HUTAN DAN SUNGAI YAKNI KEARIFAN LOKAL YANG MENJADI TOLAK UKUR KEBERHASILAN SUKU ASLI DALAM MELESTARIKAN HUTAN DAN SUNGAI.

RUSAKNYA HUTAN DAN SUNGAI DI INDONESIA MENJADI SALAH SATU PENYEBAB PEMANASAN GLOBAL. DI KABUPATEN BENGKALIS KHUSUSNYA DI KECAMATAN BANTAN DAN BENGKALIS, KONDISI HUTAN DAN SUNGAI BAIK YANG DIKELOLA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT DALAM KONDISI KRITIS AKIBAT PENEBAANGAN HUTAN SECARA LIAR.

JIKA DITELUSURI, SEBENARNYA PERMASALAHAN-PERMASALAHAN KERUSAKAN LINGKUNGAN INI BISA DIATASI JIKA SEMUA PIHAK BAIK PEMERINTAH MAUPUN ELEMEN MASYARAKAT BERSAMA-SAMA MEMBERIKAN SOLUSI KONKRET DALAM MENGATASI PERMASALAHAN TERSEBUT. PEMERINTAH HARUS BEKERJA SAMA DENGAN MASYARAKAT KHUSUSNYA PARA PEMANGKU ADAT UNTUK MELESTARIKAN LINGKUNGAN YANG BENAR

SEHINGGA TUJUAN YANG INGIN DICAPAI DENGAN BIAYA RENDAH DAPAT TERLAKSANA TANPA MENGESAMPINGKAN NILAI-NILAI BUDAYA MASYARAKAT LOKAL.

MAJELIS JEMPUTAN YANG KAMI MULIAKAN,

DI AKHIR SAMBUTAN INI, MARILAH KITA TERUS BEKERJA SAMA DENGAN TULUS IKHLAS, DEMI KEMAJUAN KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI. SEMANGAT UNTUK MENGGELORAKAN KEMBALI ADAT DAN BUDAYA KITA JADIKAN SANDARAN UNTUK MELANGKAH KE DEPAN, UNTUK MENJEMPUT KEMENANGAN DAN KEGEMILANGAN NEGERI JUNJUNGAN.

DEMIKIANLAH YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN UNTUK MENJADI PERHATIAN, SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERI KEBERKAHAN KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBIL 'ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN. MOHON MAAF
ATAS SEGALA KEKURANGAN.

WABILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ